
Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal 
 

Die Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal hat Anfragen an die Verwaltung der 

Gemeinde Mühltal zur Förderung durch den Bund für Sport-, Jugend- und 

Kultureinrichtungen. 
 
 
A. Vorbemerkungen: 
 

Im Darmstädter Echo vom 31. August 2022, S. 16, wurde über ein Förderprogramm des 

Bundes berichtet, von dem die Stadt Pfungstadt ganz offenbar erfolgreich Gebrauch macht. 

Die Stadt erhält nach dieser Darstellung einen Millionenbetrag, um das dortige Schwimmbad 

zu ertüchtigen bzw. neu zu errichten. 
 

Zum Zweck der Erläuterung des Programmes erfolgt am 2. September 2022 eine virtuelle 

Informationsveranstaltung. Unter diesen Links sind dazu weitere Informationen abrufbar: 

 

https://sjk.valentum-kommunikation.de/aktuelles/news/neuer-projektaufruf-gestartet 

 

www.bbsr.bund.de/sjk2022 

 
 
B. Fragen: 
 

1. Ist der Gemeinde Mühltal das oben bezeichnete Programm bekannt? 

 

2. Nimmt ein Vertreter der Gemeinde Mühltal an der Informationsveranstaltung am 2. 

September 2022 teil? 

 

3. Kommt das dort genannte Programm auch zur Förderung Mühltaler Projekte in Betracht? 

 

4. Beabsichtigt die Verwaltung, sich für das Programm kurzfristig zu bewerben? 

 

 
Wir bitten um Beantwortung bis spätestens 5. September 2022. 
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